

# URBANESIA

## Pererat Tali Silaturahmi, Muspika Kecamatan Bandung Gelar Acara Halal bi Halal

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.URBANESIA.ID](mailto:TULUNGAGUNG.URBANESIA.ID)

Apr 18, 2024 - 17:41



TULUNGAGUNG - Dalam upaya mempererat hubungan tali silaturahmi antara instansi pemerintah dan masyarakat, Muspika Kecamatan Bandung menggelar acara Halal bi Halal di Kantor Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Kamis (18/04/2024).

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak yang terkait dengan pembangunan dan pelayanan masyarakat di wilayah Bandung.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Muspika Kecamatan Bandung dalam menjaga kebersamaan dan keharmonisan antara pemerintah, TNI/Polri, serta seluruh lapisan masyarakat. Dengan suasana yang penuh keakraban, para peserta saling bertukar informasi dan pandangan guna meningkatkan kualitas pelayanan publik di wilayah Kecamatan Bandung.

Dalam acara tersebut, turut hadir berbagai pihak yang memiliki peran penting dalam pembangunan dan pelayanan masyarakat di wilayah Kecamatan Bandung. Mereka antara lain adalah Camat Bandung beserta Staf, Danramil Tipe B 0807/11 Bandung beserta Anggota, Kapolsek Bandung bersama Anggota, Kepala Puskesmas Bandung, Kepala UPAS Kecamatan Bandung, Perwakilan Guru dari SMP dan SMK Bandung, Kepala Desa Wilayah Kecamatan Bandung, serta Ketua Paguyuban Pencak Silat Kecamatan Bandung. Keberadaan mereka memperkuat kehadiran Muspika dalam mempererat hubungan tali silaturahmi antarinstansi dan masyarakat di wilayah Bandung.

Pada kesempatan ini, Danramil Tipe B 0807/11 Bandung Kapten Inf Anjar memberikan apresiasi yang tinggi atas terselenggaranya halal bi halal lintas sektor. Kegiatan halal bi halal ini merupakan momentum yang tepat untuk mempererat hubungan baik antara Muspika, instansi terkait, dan masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi terselenggaranya acara Halal bi Halal ini. Ini adalah momentum yang tepat untuk mempererat hubungan baik antara Muspika, instansi terkait, dan masyarakat. Kami berharap kerjasama yang baik ini akan terus terjalin demi kemajuan dan kesejahteraan bersama di Kecamatan Bandung." ungkap Kapten Inf Anjar.

Acara Halal bi Halal ini diharapkan akan memberikan dampak positif dalam meningkatkan sinergi antarinstansi serta mempererat kebersamaan dalam membangun Kecamatan Bandung yang lebih baik.